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1 Post

keine

2 Termine und Aufgaben

2.1 Termine

11. November 2013: Martin Kocht

13. November 2013: Tag der Lehre

6. Dezember 2013: Glühwein

7. Dezember 2013: Keksbacken

9. Dezember 2013: Besuch von Herrn Schürr

10. Dezember 2013: Glühwein

11. Dezember 2013: Glühwein

12. Dezember 2013 18:00: Feruerzangbowle

2.2 Aufgaben

Aufgabe: OWO Dokumentation (Philip)

Aufgabe: Fotoplakat neu machen (Frederik)
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2.3 erledigte Aufgaben

keine

3 Berichte

3.1 Senatsausschuss Lehre

Unser endgültiger Vorschlag der neuen ETiT-Studiengänge (ab WS 14/15) wurde im Senatsausschuss Lehre besprochen.
Kritik gab es bei folgenden Punkten:

• Verpflichtende Sprachkurse (trotz Überbuchung des SPZ)

• einige redaktionelle Änderungen aufgrund von Copy & Paste-Fehlern

• Die Praktikumsordnung der Mechatroniker wirkt unverständlich (bleibt aber wohl so bestehen)

• Pflichtanmeldung zu Lehrveranstaltungen in den ersen beiden Semestern

Über den letzten Punkt wurde abgestimmt (6 dagegen, 4 dafür). Diese Ergebnisse werden am 18. Dezember im Senat
vorgestellt, eventuell verabschiedet und dann der Akkreditierungskommission übergeben.

4 Feruerzangbowle

Nicklas, Philip und Florian werden sich gemeinsam sowohl um den Glühweinverkauf (zwecks Vorfinanzierung) und die
Feuerzangenbowle kümmern. Die Dekane des Fachbereichs und Fachschaftsalumni werden natürlich auch eingeladen.

5 Vollversammlung

Anfang nächsten Jahres soll wieder eine Vollversammlung der Studierenden des FB 18 stattfinden. Letztes Jahr waren wir
mit der Planung und Werbung etwas spät dran. Daher ist die Idee, die Vollversammlung am Anfang der Vorlesungszeit
des Sommersemesters auszurichten.
Ein mögliches Thema ist die inzwischen fast abgeschlossene Reakkreditierung und die damit verbundenen Konsequenzen
für Studierende, die in die neue Prüfungsordnung wechseln.

Wir suchen auf jeden Fall nach einem zweiten Thema, das mehr zur Diskussion anregt. Mehr als drei Punkte sollten
allerdings nicht werden, da die Vollversammlung letztes Jahr mit vier Themen sehr lange dauerte.

Wem gute Ideen einfallen, über was man mit vielen Studierenden diskutieren sollte, kann gerne an vollversammlung@

fs-etit.de schreiben.

6 Ideensammlung

Letztes Sommersemester hatten wir ein offenes Dokument angelegt, in dem Ideen von Studierenden eingetragen und
kommentiert werden konnten.
Dies würden wir dieses Jahr gerne wieder machen und werden ein neues Dokument unter http://u.fs-etit.de/

ideensammlung Adresse einrichten.
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7 Klavier für neuen Besprechungsraum

Frederik spricht sich dafür aus, wie der Fachbereich Mathematik, auf lange Sicht hier auch eine Fachbereichskultur zu
etablieren. Ein erster Schritt wäre ein Klavier für das renovierte S3|10 anzuschaffen.
Der Vorschlag läuft etwas ins Leere, da vermutlich im S3|10 kein Platz dafür sein wird und selbst wenn, die Auflagen
zum Spielen (wegen Lärm) es kaum zulassen würden.
Eine Möglichkeit wäre allerdings, solch einen Vorschlag dem AStA1 oder dem Präsidium zu machen, damit der Zugang
zur Kultur nicht nur Studierenden des FB 18 zu Gute kommt. Womit wir dabei wären, dass wir an der Uni grundsätzlich
mehr Sozialräume bräuchten.

1Allgemeiner Studierendenausschuss
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